

号外

地域交流イベント

ましろかたぎはら広報誌



のふれあいまつりを開催しました

＼100名以上のご来場がありました！／

地域の皆様と繋がる機会として夏にイベントを予定していましたがコロナ禍もあり開催ができませんでした。コロナも少し落ち着いた11月3日に「秋のふれあいまつり」と題して気軽に楽しめるイベントを施設の駐車場を会場にして行いました。



10月10日にマスコットキャラクター誕生。「かたピー」

かたピーのお披露目

2階ベランダからご来場様にかたピーを紹介。拍手と歓声で盛り上がりました。



↑施設入居者も受付を手伝ってくれました。

←近所のワンちゃんも来ました。



「月橋渡」君も応援に参加。柿迫所長へたすきが渡されました。

イベント内容

柿の試食

バザー

(西京介護者の会 虹の会)

相談会

ヨーヨー釣り

お菓子掴み取り



ヨーヨー釣り



お菓子搦み取り



イベント自体が初めての試みでありましたが、蓋を開けてみると小さい子供さんから高齢の方まで幅広い層の方が来場されました。



バザーの様子



職員も楽しみました！



2階から“かたピー”

お祭りは楽しい！



当日は齋藤忠行政書士による相続や遺言の相談コーナーを設けました。相談があれば気軽にどうぞ。